
Sehr geehrter Herr Juelkenbeck, 
Sie haben gleichzeitig auch unseren Bürgermeisterkandidaten Reiner Barg 
Zu Problemen des Netzschlusses befragt. 
 
Annegret Klesar und ich kandidieren für Grüne/Bürgerforum in Dehme. 
 
Unsere Auffassungen zum Netzschlussproblem unterscheiden sich nicht von den 
Auffassungen unseres Bürgermeisterkandidaten Reiner Barg. In den gesamten 
Jahren unserer politischen Arbeit haben wir konsequent eine gemeinsame Linie 
vertreten, die auch dokumentiert ist. 
 
In sofern könnten Annegret Klesar und ich nur das wiederholen was Reiner Barg 
Ihnen bereits geschrieben hat. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Annegret Klesar 
Axel Nicke   
 


